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Gremium Termin Status 

Hauptausschuss 26.11.2018 öffentlich 

 

Anfrage FWG-Stadtratsfraktion 

Einbrüche in Schulen und Kinder-Tagesstätten im Stadtgebiet 

Vorlage Nr.: 20186441 

 

Stellungnahme der Verwaltung 

1.) Welche Schulen und KiTa´s im Stadtgebiet wurden wie oft zum Tatort von Einbrü-

chen, oder versuchten Einbrüchen? Aufgeschlüsselter Zeitraum je Kalenderjahr 

2016, 2017 und 2018. 

2.) Welcher Schaden ist den jeweiligen Schulen und KiTa´s im Stadtgebiet dabei ent-

standen? Wie hoch sind die jeweiligen Schadenssummen? 

3.) Welche Summen wurden durch Versicherungen bereits beglichen? 

4.) Wie hoch sind die noch offenen Forderungen, die aus diesen Straftaten resultie-

ren? 

Fragen 1 bis 4 siehe Auflistung. 

5.) Gibt es ein Konzept, zum Minimieren/Sicherung der, in Antwort zur Frage 2 und 3, 

entstandenen Summe? 

Die Bereiche 3-13, 3-15 und 4-13 befinden sich derzeit in Abstimmung. Es werden Gesprä-
che unter Einbeziehung der Kita- und Schulleitungen geführt, um neben möglichen Sofort-
maßnahmen auch geeignete Einbruchschutz-Lösungen zu erarbeiten. 

6.) Gibt es Förder- und/oder Finanzierungsmittel, die die Stadt beantragen kann, um 

den Schutz vor Einbrüchen zu gewährleisten? 

Nach Mitteilung von 4-13 sind im Doppelhaushalt 2019/2020 Haushaltsmittel für den Ein-

bruchschutz in Kitas und Schulen beantragt. 4-13 wird mit den Bereichen Schulen und Kin-

dertagesstätten und den Kita-Leitungen sowie den Schulleitungen für die benannten Objekte 

Gespräche führen, um neben möglichen Sofortmaßnahmen auch geeignete Einbruchschutz-

Lösungen zu erarbeiten. 



Es gibt jedoch keine schulbaurechtlichen Fördermittel für den Schutz vor Einbrüchen. 

7.) Gibt es seit 2016 Revierkontrollen zu unterschiedlichen Tages- und/oder Nachtzei-

ten im Außengelände der betreffenden Liegenschaften? 

Revierkontrollen fallen nicht in die Zuständigkeit des Gebäudemanagements. Hier wird dem 
Nutzer (respektive den Bereichen Schulen bzw. Kindertagesstätten) empfohlen, Unterstüt-
zung beim Bereich Öffentliche Ordnung bzw. der Polizei einzufordern. 

Viele Einbrecher gehen nur mit relativ geringer Beute nach Hause. Der Schaden für die 

einzelnen Einrichtungen und für die Psyche vor allen der dort Angestellten ist aller-

dings recht hoch. Aus diesem Grund interessiert uns folgende weitere Frage: 

8.) Wie kann das immer weiter verlorene Sicherheitsgefühl von Schüler und vor allen 

Mitarbeitern wieder gestärkt werden? Gibt es hierzu ein Konzept und/oder Maß-

nahmen? 

Die Bereiche 3-13, 3-15 und 4-13 befinden sich derzeit in Abstimmung. Es werden Gesprä-
che unter Einbeziehung der Kita- und Schulleitungen geführt, um neben möglichen Sofort-
maßnahmen auch geeignete Einbruchschutz-Lösungen zu erarbeiten. 
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